

## **Ifigenia realizó su sueño, entregar la Banda Presidencial a Sheinbaum: Ricardo Monreal**

CIUDAD DE MÉXICO (RUBÉN CARREÓN).- Los primeros en llegar, además de sus familiares, de sus nietos, que fueron quienes dieron a conocer incluso aclarar que ella había estado enferma a partir del 14 de septiembre, que estuvo incluso hospitalizada, dieron algunos detalles, señalaron que la motivación de lo que iba a ser el primero de octubre y entregar la Banda Presidencial fue lo que la sacó adelante, que había visto incluso a su médico para que pudiera estar en esta sesión de traspaso de Poderes esta semana en San Lázaro.

**Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política en la **Cámara de Diputados**. “Ella estaba muy lucida todavía, la verdad es que era su sueño que en ese momento estaba realizando el presidir la Asamblea General del Congreso, por eso fue electa como presidenta para ponerle la Banda a Claudia Sheinbaum, la mayor coronación de su sueño”, comentó Monreal Ávila.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7637?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7637&authkey=!AFXuPZyTfvLZMyM&ithint=video&e=6gV6db>